

Stephan J. Kramer



Geboren 1968 in Siegen, verheiratet, zwei Kinder, ist ein deutscher politischer Beamter und studierter Sozialpädagoge und Sozialarbeiter. Er war von 2004 bis Januar 2014 Generalsekretär des Zentralrates der Juden in Deutschland und Leiter des Berliner Büros des European Jewish Congress. 2015 arbeitete er für das American Jewish Committee als Europadirektor im Kampf gegen Antisemitismus in Brüssel. Seit dem 1. Dezember 2015 ist er Präsident des Amtes für Verfassungsschutz Thüringen. Er ist u.a. Mitglied des Stiftungsrates der Amadeu-Antonio-Stiftung und Gründungstifter der „Stiftung für die Internationalen Wochen gegen Rassismus“.